

## Kreisklasse A

TTC Riedböhringen : TTV Möhringen  
Samstag, 29.10.2022, 18:00 Uhr

### Huber lässt den TTV Möhringen jubeln

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 8:6 in den Spielen und 28:21 in den Sätzen gewannen die Spieler vom TTV Möhringen ihr Auswärtsspiel in der Kreisklasse A gegen den TTC Riedböhringen. 140 Minuten lang wurde am Samstag mitgefiebert, ehe Frank-Christoph Huber den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Kurz mussten sie zittern, aber letztlich waren Kienzler / Kienzler beim 13:11, 11:5, 6:11, 11:3 gegen Vogt / Trepte doch überlegen. Flöter / Flöter hatten gegen Francesco / Huber beim 7:11, 4:11, 5:11 wenig zu bestellen. Da war final wirklich nichts zu holen. Nach den ersten Paarungen gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Beim nachfolgenden 11:3, 11:2, 11:3 gegen Frank-Christoph Huber fand Franz Kienzler indessen von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Es dauerte eine Weile, bis Horst Kienzler den Fünf-Satz-Sieg gegen Alexander Francesco unter Dach und Fach hatte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Wenige Chancen hatte dagegen Wolfgang Flöter beim 4:11, 4:11, 6:11 gegen seinen Kontrahenten Sakon Trepte und wurde seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte innehatte, nicht gerecht. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Christoph Vogt war für Mathias Flöter am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des TTC Riedböhringen und des TTV Möhringen in die Box. Die richtige Herangehensweise hatte Franz Kienzler wiederum beim Erfolg in drei Sätzen gegen Alexander Francesco ab dem ersten Ballwechsel. Nach einem Erfolg für Horst Kienzler sah es kurzzeitig aus, doch konnte er eine 2:0-Satzführung gegen Frank-Christoph Huber letztlich nicht ins Ziel bringen. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Huber mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Nicht so gut lief es für Wolfgang Flöter bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Christoph Vogt, obwohl die beiden auf dem Papier anhand der TTR-Werte als in etwa gleichstark einzustufen gewesen waren. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 4:5. Keinen Punkt beisteuern konnte Mathias Flöter im Match gegen Sakon Trepte, das 0:3 verloren ging. Trotz Blitzstart verlor Wolfgang Flöter sein Spiel gegen Alexander Francesco letztlich mit 11:9, 7:11, 6:11, 5:11. Einen sicheren Punkt für sein Team holte daraufhin indessen Franz Kienzler beim 3:0 gegen Christoph Vogt. Zwischenzeitlich musste Horst Kienzler zwar einen Satz abgeben, fuhr dann sein Spiel gegen Sakon Trepte aber dennoch sicher mit 3:1 ein. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 6 Punkte, Auswärtsteam 7 Punkte. Mathias Flöter und Frank-Christoph Huber holten am Ende eines langen Mannschaftskampfes im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Mathias Flöter bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Frank-Christoph Huber. Ein umkämpfter Teamerfolg für den TTV Möhringen war unter Dach und Fach.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Riedböhringen nun ein Punktekonto von 2:10 Punkten auf, während der TTV Möhringen vor dem nächsten Spiel, das am 12.11.2022 gegen den TTC Bräunlingen II ansteht, 4:6 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Riedböhringen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 11.11.2022 gegen den TTC Vöhrenbach.

**Statistik:**

**TTC Riedböhringen**

Doppel: Kienzler / Kienzler 1:0, Flöter / Flöter 0:1

Einzel: F. Kienzler 3:0, H. Kienzler 2:1, W. Flöter 0:3, M. Flöter 0:3

**TTV Möhringen**

Doppel: Vogt / Trepte 0:1, Francesko / Huber 1:0

Einzel: A. Francesko 1:2, F. Huber 2:1, C. Vogt 2:1, S. Trepte 2:1